



# 魚と川

## 日野小学校だより 第5号

令和7年7月18日



ひまわりが夏を感じさせています

### 一人一人がきらりと輝く 学校がきらりと輝く 花の学び舎

### 日野小は地域とともに歩みます

藤岡市立日野小学校 校長

## 1学期が終了しました（大変お世話になりました）

いよいよ明日から夏休みに入ります。本日子どもたちは通知表や夏休みの課題などを持ち帰ったことと思います。通知表は、お子様の1学期の様子を客観的に評価したものです。加えて、「到達度評価」といって、基準を設けてそこに到達したかで評定をついているものです。学校では、通知表を渡す際に、まずはがんばったところ、よかつたところを一人一人に伝えています。伝えた上で、2学期の学習や学校生活について、どのようなところをがんばったらよいかについて助言しています。ご家庭でも、まずは1学期がんばったところ、本人が努力したところを、認め、ほめてください。そして、2学期に向けてどのようなところをのばしていきたいか、そのためにまずは夏休みにどのようなことをしたらよいかについて話し合って決めてください。

さて、これから40日間という長い夏休みが始まります。子どもたちにとっては待ちに待った夏休みです。やってみたいところや行ってみたいところもたくさんあるかと思います。夏休みを満喫してほしいと願っています。そして、一皮むけた姿で2学期を迎えてほしいと思います。長い夏休みの間、心配なことは2つです。

1つは「事故・けが」です。夏休み中は子どもだけで過ごすことが多い期間です。交通事故や水に関わる事故の報道が後を絶ちません。子どもたちには交通ルールの遵守、危ない場所へは近づかないなどの指導を本日あらためてしましたが、ご家庭でも再度ご確認をお願いいたします。また、「出かける際の行き先確認」「帰る時間のおおよその目安」はもちろんですが、近年のSNSを介した被害に鑑み、スマホを持たせている保護者の方は、あらためて「会わない」「送らない」「書き込まない」などの基本的なルールをお子さんと確認してください。

2つ目は「規則正しい生活を送る」です。特に、起きる時間・寝る時間は体調を整える重要な要素です。2学期が順調にスタートできるよう規則正しい生活ができるよう、子どもたちに話しましたが、ご家庭でもどうぞよろしくお願いたします。なお昨年に続き1学期の終業式では3つのことについて「自分で決めて」行うよう話をしました。

- ・自分で起きる、自分で時間を決めて就寝する、など自分で決めてリズムよい生活を送る。
- ・自分で学習計画を立て、できるだけそれに沿った学習を行う。
- ・「家族」のために、一つ以上の家事手伝いを行う。

保護者のみなさまには、1学期間大変お世話になりました。2学期も引き続き保護者のみなさまのご協力のもと、教育活動を進めてまいります。どうぞよろしくお願いたします。



2年生生活科の発表、昆虫博士になりました



3年生の自転車教室、上手に乗れました



5年生、フォレストリースクールの様子



みかほ学級、平井小のお友達と交流しました

○夏季休業中に、転居・病気や怪我での入院・家族状況の変化・事故等ございましたら学校へもご一報ください。(8/12~15の期間は市教育委員会学校教育課へ)

○8/23(土)はPTA・地域合同環境整備作業(7:30~)です。どうぞご協力をよろしくお願ひいたします。

☆7/30(水)午後に、地域づくりセンター日野で宿題支援(読書感想文の書き方教室)を開催します。日野地区・平井地区の合同開催で、7/23までが申込期間です。(20名、定員になり次第締め切り) 参加してみてはいかがでしょうか。